



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 September 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 23 sep 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



PEMKO PARIAMAN FOR PADEK

BANGGA: Sekko Pariaman Yaminu Rizal didampingi Ketua KONI Pariaman Edison Trd saat prosesi penyambutan atlet cabor sepatu roda Kota Pariaman sepulang berlaga pada PON XXI Aceh-Sumut 2024, di BIM Padangpariaman, Jumat (20/9).

Sepatu Roda Pariaman Sumbang 2 Medali bagi Sumbar

Pariaman, Padek—Kedatangan atlet cabang olah raga sepatu roda Kota Pariaman disambut hangat oleh Penjabat (Pj) Sekretaris Kota (Sekko) Pariaman Yaminu Rizal di Bandara Internasional Minangkabau (BIM) Padangpariaman, Jumat (20/9).

Saat penyambutan itu, Yaminu turut didampingi Ketua KONI Kota Pariaman Edison Trd. Walaupun mewakili Provinsi Sumatera Barat, namun kontingen Kota Pariaman ini telah berhasil meraih dua medali pada cabang olahraga (cabor) sepatu roda, terdiri dari satu perak dan satu perunggu di Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024 dan berhasil membuat bangga masyarakat Kota Pariaman.

Yaminu Rizal menyampaikan kemenangan ini merupakan prestasi yang luar biasa karena Kota Pariaman bisa berkontribusi terhadap perolehan medali di PON Aceh Sumut dengan mendapatkan medali perak dan perunggu di cabor sepatu roda.

"Semoga ini menjadi motivasi bagi kita semua ke depannya untuk meningkatkan pembinaan atlet sepatu roda Kota Pariaman dan berkolaborasi dengan KONI para atlet ini lebih berprestasi ke depannya di cabor sepatu roda dan juga cabor lainnya," ujarnya.

Selain Sekko Pariaman, Ketua KONI Kota Pariaman Edison Trd juga menyatakan rasa bangganya pada atlet sepatu roda yang telah berhasil mengharumkan nama Kota Pariaman di kancah nasional.

"Walaupun atlet kita baru bisa meraih medali perak dan perunggu, tetapi prestasi itu sudah sangat membanggakan bagi kami dan menjadi motivasi bagi anak-anak Kota Pariaman lainnya untuk lebih giat berlatih agar bisa meraih medali emas di perlombaan berikutnya," tutur Edison.

Dari lima orang atlet yang turun di cabor sepatu roda ini, dua atlet berhasil meraih medali perak atas nama Cory Darya dan medali perunggu atas nama Najmi Hayati. Keduanya sebagai juara nomor Individual Time Trial 100 Meter.

Cory Darya pelajar kelas XI di SMAN 2 Pariaman yang meraih medali perak dengan rasa haru menyampaikan rasa bangganya karena sudah berhasil meraih medali perak.

Cory berpesan agar atlet sepatu roda Kota Pariaman lebih diperhatikan dan pembinaannya lebih ditingkatkan lagi agar bisa memberikan yang terbaik nantinya untuk Kota Pariaman.

Sedangkan Najmi Hayati meraih medali perunggu mengaku, bahwa lomba ini adalah pengalaman pertama baginya turun di acara nasional seperti PON dan langsung bisa meraih medali perunggu.

"Walaupun saya hanya bisa meraih medali perunggu tapi rasa bangga saya luar biasa kepada diri saya sendiri. Mudah-mudahan ke depan Pemko Pariaman lebih bisa mendukung cabor sepatu roda supaya peminatnya lebih banyak lagi," ujarnya. (nia)

